
 

皆様、ただ今ご紹介にあずかりました、日本中国料理協会大阪支部支部長の畑でございます。 

本日は、大阪支部第 43回通常総会 賞味会にお集まりいただき、誠にありがとうございます。 

先ほどまで行われました通常総会は、皆様のご協力のおかげをもちまして、滞りなく、無事に終了すること

ができました。これもひとえに、日頃から当支部の活動にご理解とご協力を賜っております会員の皆様のおか

げと、心より感謝申し上げます。 

さて総会におきましてもご挨拶させていただきましたが、昨年度も様々な事業を成功させ、会員の皆様との絆

を深めることができました。4 月からは大阪万博が開催され、大阪が大変にぎわっていると、東京在住の私の

耳にも毎日入ってきます。大阪の食文化を世界に発信する絶好の機会となります。万博を契機に、中国料理

を通じて大阪の魅力を国内外に広く発信して、中国料理の更なる発展を目指していければと思います。 

また、今年度の大阪支部の取り組みとして、昨年に引き続き「名店の食べ歩き」「青年部主催の料理講習

会」「食育ボランティア」に積極的に取り組み、情報発信ツールの強化にも力を入れているところでございます。

ホームページの積極的な活用に加え、YouTube や Line といった SNS も効果的に用いることで、より多くの皆

様へ支部の活動や最新情報を迅速にお届けできるよう努めてまいります。 

そして、技術向上と交流促進のための特別な料理講習会も企画いたしました。 

本年 9月 11日には、大阪ハグミュウジアムにおきまして、脇屋会長による料理講習会を開催する予定です。

この貴重な機会を、皆様の技術研鑽と会員間の親睦を深める場としてご活用いただければ幸いです。 

最近の時事問題に目を向けますと、米の高騰、トランプ関税の動向、飲食業界における深刻な人手不足、

そして原材料価格の高騰など、私たちを取り巻く環境は依然として厳しい状況にあります。これらの課題に対

し、支部としてどのように向き合い、会員の皆様をサポートできるのか、共に考えていく必要があります。 

さらに、大阪支部の会員数が現在 150 名にまで減少しているという現状がございます。この状況を打開する

ため、今年度は新規会員の獲得にこれまで以上に力を入れてまいりたいと考えております。魅力ある支部活

動を展開し、より多くの方々に日本中国料理協会大阪支部の門を叩いていただけるよう、皆様のお力添えを

お願いいたします。 

これらの目標を達成するためには、会員、賛助会員の皆様一人ひとりのご協力が不可欠です。皆様の知識、

経験、情熱を結集し、共に支部の未来を切り拓いていきましょう。 

この後の食事会では、皆様と忌憚のない意見交換をさせていただき、親睦を深めることができればと思って

おります。美味しい中国料理を味わいながら、楽しい時間を過ごしましょう。 

最後に、本日の総会、そしてこの後の賞味会が、皆様にとって有意義な時間となり、今後の活動への活力と

なることを願っております。そして、皆様の益々の繁栄と、日本中国料理協会大阪支部の更なる発展を心より

願い、改めて感謝の言葉とともに、私の挨拶とさせていただきます。 

今年度も、皆様と共に日本中国料理協会大阪支部を盛り上げていけるよう、全力を尽くしてまいりますので、

引き続きご支援とご協力をお願い申し上げます。 

本日は誠にありがとうございました。 


